Müllfehlwürfe

Auswertung zu den Müllfehlwürfen von 74 Student*innen und Bewerber*innen des Fachbereichs Gestaltung der FH Aachen

Im Rahmen des Kurses "Farbe, Form, Kompositions" von Katharina Lüth wurden 74 Student*innen sowie Bewerber*innen der FH Aachen bezüglich ihres Müllfehlwurf-Verhaltens und spiegeln durch ihre Größe auch die befragt. Die genaue Fragestellung bezog sich darauf, welchen Müll die Befragten in letzter Zeit vermehrt falsch entsorgten. Dabei wurde auch auf die Art des Fehlwurfes geachtet:

Wohin wurde der Müll fehlgeworfen? Die Piktogramme repräsentieren die Antworten der befragten Teilnehmer*innen Häufigkeit des Fehlwurfs wider.

Alters- und Geschlechtsauswertung:



Fazit:

Im Zuge der Recherche zeigte sich, wie akut das Thema Müllfehlwurf ist. Diese Infografik wurde zu dem Zweck gestaltet, das Thema zu visualisieren und eine Reflexion über eigene Fehlwürfe anzuregen. Die nebenstehenden Piktogramme machen auf die häufigsten Fehlwürfe aufmerksam und werden demnächst am Fachbereich Design der FH Aachen als Sticker erhältlich sein.





